

# 国労

# 蘇我運輸区分会ニュース

# 分会解散大会②

## 6月29日（木）15時～コミュニティ集会室

### 議長選出

議長には副分会長最後の仕事として醍醐さんが選出され、議事が進行していきました。お疲れさまでした。



### 分会長あいさつ

分会再編に至るまでの経緯は、一番最初は同じ京葉線内の駅分会と一緒になる案が出されたが頓挫し、近辺の運輸区、更に（既に地区分会に統合された木更津運輸区を除く）地本内全ての運輸区職場の統合分会という形になった。

### 来賓あいさつ

今後は班として活動していくことになるがご協力をお願いしたい。他、来月の結成大会に向けて、分会の簡単な歴史・・・等々。

「今、労働運動とは？我々の存在意義とは？次世代にどう運動を残していくのか？ということが問われている。会社では権利がどんどん剥奪されている現状で、若年層を中心に退職者が増え続けており、会社も危機感を持っている。本当に風通しの良い会社風土だったら、働き続けられるのではないか。地域公共交通の問題、後を絶たない会社合理化

の犠牲による関連社員の事故死など、法整備が進む中でしっかりと学習し、どう取り組んでいくのが課題となっている。残された時間も長くないが、正念場と捉え、労働者が主体となった職場作りを展開していき、機関強化もめざす」・・・等々のあいさつがありました。

## 他職場から解散大会の報告



↑ 6月6日、銚子運輸区分会



↑ 6月13日、鴨川運輸区分会  
両分会ともOBも交えての大イベントだったようですね。お疲れさまでした。

### 会計、財務処理報告

来月からの統合分会発足に向けて、各職場の口座解約等が地本より指導され、処理を完了した旨の報告がありました。

今月末日までの会計決算報告のあと、分会財政の処理について「6月の決算処理を行なったあと、手元現金等、全資産（労金出資配当金等含む）を預金口座に入金、その全額を新分会の口座である旧千葉運輸区分会の口座に移行する。統合分会の口座は、旧千葉運輸区のものを引き継ぐ形とする（名称や代表者名義のみ変更）」という旨の報告があり、承認されました。今後の財政担当者は大変です！ご協力をお願いします！



☆ OBの皆さんも元気そうで何よりです。素晴らしい写真ですね。写真を撮る時は布団をかたづけましょう。